



2018年  
4月  
186号



# 連合鶴岡田川

編集発行  
連合山形鶴岡田川  
地域協議会  
鶴岡市泉町8-57  
TEL 0235-25-8605  
労働組合センター内

MAY  
DAY

4月28日(土)2018田川地区中央  
メーデーを開催、組合員650人が労働者  
の祭典に結集しました。

主催者を代表して、工藤実行委員長(連  
合議長)は労働時間短縮の闘いがメーデー  
の始まりである。本日は、改めて労働組合の意義を考える  
メーデーにしていきたい。

現在、連合は2018春闘に取り組んでいる。5年連続  
の賃上げという状況にあるが、賃金引き上げが生活向上に  
つながっているのかが課題であり、若い人が先輩の賃金に  
追いつくには、毎年4,200円以上の定期昇給が必要で  
ある。残念ながら2018春闘の回答は4,200円以下  
にとどまっている。

物価上昇や税金などの支出が増えているなかで、賃上げ  
額が低額に押さえ込まれては、鶴岡市で働く労働者の  
生活向上は望めない。年収300万円以下の労働者が増え  
ることになる。

昨年、皆川おさむさんが市政を変えるため、市長選挙に  
挑戦して、現在、市長として全力を尽くしている。

今度は、私たち労働者が賃金や労働条件の改善を図り、  
この地区の労働環境を変える番でないだろうか。労働組合  
の無い職場で働いている労働者にも結集を呼びかけようと  
挨拶をしました。

多くの来賓を代表して、皆川鶴岡市長、連合協力議員団  
小野市議会議員より、お祝いの挨拶をいただきました。田  
川地区中央メーデーに鶴岡市長が出席するのは初めてのこ  
とで、昨年の市長選挙の勝利がもたらした成果が形となり  
ました。

最後に、長時間労働の是正を訴える特別決議、メーデー  
宣言を採択し、式典を終了しました。

その後、2018春闘のスローガンである「国民の暮ら  
しの底上げ」を訴えながらデモ行進を実施し、プラカード  
コンクールをはじめ、じゃんけん大会、抽選会などの交流  
会を行いました。

3年ぶり好天候に恵まれたこともあり、疎林広場で楽しいひとときを過ごすことが出来  
ました。来年度も多くの組合員の参加をよろしくお願いします。



工藤実行委員長



皆川鶴岡市長



デモ行進



じゃんけん大会

## 【2018春闘生活闘争総決起集会】



4月13日（金）連合鶴岡田川地協は春闘生活闘争として、2018春闘総決起集会を開催しました。

連合山形の小口代表代行より、春闘情勢の報告をいただき、ヨロズエンジニアリング労組の決意表明を受け、第一部を終了しました。

第二部は舟山やすえ参議院議員より、働き方改革を含む国会情勢について講演をいただきました。

働き方改革は、残業時間の上限規制や同一労働同一賃金の法律整備が重要であり、高度プロフェッショナル制度の問題など、真に働く者のための制度成立にむけて取り組んでいきたい。森友・加計学園の問題は真相を解明するため国会で追及していきたい。

最後に、安倍自民党の独裁政権をゆるさないために、山形県内の野党再編を急ぐ必要がある。連合山形のみなさんとも相談していきたい。

## 【連合鶴岡田川地協の取り組み】

- 5月15日（火）  
第6回地協幹事会（18時15分・勤労者会館）
- 5月19日（土）  
第22回「アジア・アフリカ支援米」 田植え（9時30分・鶴岡市民田）
- 5月24日（木）  
山形県教職員組合田川支部第71回定期大会（14時・マリカ市民ホール）
- 5月26日（土）  
春のクリーン作戦（7時・湯野浜海岸）
- 5月31日（木）  
田川地区労働者福祉協議会総会（18時30分・グランドエルサン）
- 6月1日（金）  
第71回勤労者体育祭監督会議（18時30分・勤労者会館）
- 6月10日（日）  
第71回勤労者体育祭・ソフトボール（8時・赤川河川敷グラウンド）
- 6月22日（金）  
第71回勤労者体育祭・ボウリング（18時・ヤマテボウル）
- 6月23日（土）  
第71回勤労者体育祭・軟式野球・ソフトバレーボール・硬式卓球  
（8時・櫛引スポーツセンター）
- 7月27日（金）  
2018サマーフェスティバル（18時・勤労者会館）